

Fecha: 11-01-2026
Medio: El Sur
Supl.: El Sur - Reportajes
Tipo: Noticia general
Título: Distinguen a jóvenes destacados en la PAES

Pág. : 2
Cm2: 341,8
VPE: \$ 822.103

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

IMAGEN destacada



► Distinguen a jóvenes destacados en la PAES

Quince estudiantes de distintos puntos de la Región del Biobío recibieron la Distinción a las Trayectorias Educativas por parte de las autoridades regionales. "En este proceso PAES fueron inscritos 27 mil personas, de las cuales rindieron efectivamente la prueba 24 mil, quedando habilitadas para postular a las instituciones de educación superior un número cercano a las 21 mil personas en la zona", dijo el seremi de Educación, Carlos Benedetti.